

## Fiestas Septiembre'2003

gios Rodríguez Marín y Virgen del Socorro

El acto contó con la presencia de numeroso público que no quiso perderse la elección de «Reina de las Fiestas», elección que estuvo a cargo de las peñas locales, que con sus votos dieron la corona a la bella y joven Angela Fernández Rubio y como Damas de Honor a Cristina Granados Lajara y Sandra Gaona Rodríguez.

En esta ocasión no ha habido elección de Pareja Infantil.

## Certámenes Culturales

El Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava, a través de su área de Cultura, ha premiado a los ganadores de los diversos certámenes culturales, organizados con motivo de las fiestas patronales de la localidad que tendrán lugar en el mes de septiembre.

Los miembros del jurado que premiaron a los ganadores del certamen de cartel anunciador, fotografía y pintura fueron: la fotógrafa M<sup>a</sup> Jesús Castellanos; M<sup>a</sup> Victoria Acevedo, licenciada en Historia del Arte y Julio Criado, director del periódico local "Apuntes".

Por otra parte, Isabel Bellón, estudiante de Filología Hispánica; M<sup>a</sup> del Pilar Viñas, licenciada en Filología Hispánica y el escritor Manuel Muñoz fueron los miembros del jurado que otorgó los premios a los ganadores del certamen de narración, poesía y poesía para la tercera edad. Asimismo, fue miembro del jurado de los certámenes, Ventura Huertas, representante de la Concejalía de Cultura y Festejos del Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava.

El ganador del certamen del cartel anunciador de las fiestas patronales de Argamasilla fue Ricardo Díaz con la obra "Caballitos", dotado con 210 euros y diploma. El premio del certamen de fotografía lo obtuvo Cecilio A. Conde, de Puertollano con la obra "Daños Colaterales" y dotado con 120 euros. El premio local de fotografía quedó desierto.

En cuanto al certamen de narración, la ganadora del primer premio dotado con 120 euros fue Juana Yanguas, de Almodóvar del Campo con la obra "Días tristes frente al mar". El segundo premio, dotado con 60 euros recayó en Ana Isabel Zapata, de Ciudad Real con la obra "El Castillo de Alarcos" y el tercero, dotado con 42 a David García, de Argamasilla de Calatrava con la obra "Honrarás a tu padre".

El primer premio de poesía, dotado con 120 euros fue para Elisabeth Porrero, de Ciudad Real con la obra "Tres tiempos de amor". El segundo premio, dotado con 60 euros lo consiguió Eduarda Rodríguez de Argamasilla de Calatrava con la obra "El día" y la ganadora del tercer premio dotado con 42 euros fue Tania de Gregorio de Argamasilla de Calatrava con la obra "Al poeta de la calle".

La ganadora del primer premio del certamen de poesía para la tercera edad fue M<sup>a</sup> Luz Morales con la obra "¿Qué pasó con las montañas?" dotado con 90. El segundo premio, dotado con 60 euros lo ganó Isidora Ruiz, con la obra

"El paso del tiempo" y el tercer premio recayó también para M<sup>a</sup> Luz Morales.

## Pintura Regional

Por otra parte, el Ayuntamiento

de Argamasilla de Calatrava ha premiado a los ganadores del XVI certamen de pintura con carácter regional. El primer premio otorgado por la Junta de Comunidades, dotado con 600 euros y diploma fue a parar a Juan Ángel Donaire, con

la obra "Pesando ajos". La ganadora del segundo premio, con 300 euros, concedido por el Ayuntamiento de Argamasilla fue M<sup>a</sup> Jesús Muñoz, de Argamasilla de Calatrava con la obra "Paisaje Manchego".

## Fertilizantes Fertiberia



## LA FUERZA DE LA TIERRA

La fuerza de una empresa netamente española y una de las más importantes de su sector en Europa. La fuerza del líder de fertilizantes en España. La fuerza de una compañía con vocación de futuro y de servicio a la agricultura y economía españolas. La fuerza de la tierra... De nuestra tierra.




**Fertiberia**